

欺瞞的4・7協議会決定を白紙撤回せよ！

さて、われわれなり改革緊急を批判する
点は、大別してつぎの三段である。すなれ
ど、それはつぎのように述べておる。

① 大学改革の問題東北もつぱら「大
学における各種成績と、大学にあつてどの
よくな地位を占め、また大学の管理、運営
にどのまゝに参加するか」という與にある

市大自身の解決にはほど遠いといわなければならぬ。

『大學改編について』に対するわれわれの批判 ——全學共商會議(準)——

——全學共圖公議(準)——

金剛山 40トロの豪勢会において

心の病と精神的問題

「大學店懸賞研究會」の官由案は、見ていて大學改革に関する基本的態度を決定し、その大體の問題について（以下、『大學改革案』と略す）とて文書を發表した。その内容は、すでにわれわれが白紙撤回を要求していける『國家問題について』（乙・カ）の延長線上に位置する。この件は、先づ、

眞にむきだ。その誤なる結果について、
はあとに譲ることも、さればわれわれが
市大即ちの過程において主張して来たもの
とは根本的に相容れないものである。した
がつて、われわれは、強くその自説を回
覆する。

を解上げて二の腰抜けすら見込じていい。

○ 大学改革の内題吳 大学当局は、それなりに全
口学園競争の発展を行なつてゐるつもりらしい。すなわ
ち「大学競争の首領と原因は、モウめて広く、かつ深い
もの」と。それらの具体的な社会科学的な分析を一切放
棄してはいるのだが、へ理性的の行／＼を売りものにする現代の
大学を主とするへ理性／＼の程度を不し、われわれを限りなく
失望させる。そのようなへ理性／＼にもかかわらず、遙
大にも大学改革の「とりわけ緊急な問題は、大学における
各職員が、大学に於けることのようは改進をうち、ま
た大学の管理、運営にどのように参加するか」という案に
ある」と指摘している。さらに、「二の問題の解決」が
あれば、あだがも「大学が眞に大学自らの精神を生かし
て真理探求の場としての姿勢を堅持し、教育・研究のう
えに成績をあげしきるかの一」とき幻想をふりまく。
すくなくとも、市大園競争を含む全国学園競争が提起し
た问题是、へ参加／＼といふような技術的な制度、いじりで
は断じてなく、それはすぐれて、へ大学／＼へ学園／＼へ学
生／＼へ研究者／＼のありが、いいかさればそれ／＼の根本理
念を問うたのである。すなわち、言葉のみ美しいへ大学
の自ら／＼へ真諦探求／＼の実態び、現在どのようにまとて
いるのかを自己負担しようと、われわれは問うてはいるの
だ。それちわれわれは、四大の自主規制路線にのって四
家に、競争協同路線にのって資本に恩賜してはいる現行大
学を定めとしてへ帝國主義大学／＼と呼び、その解体競争を
實現したのだ。
ところが、大学当局は、無知にか、悪意にか、われわ
れの現行大学の根本的変革の叫びを、主導的／＼へ参加／＼
といふ調査いじりに、論臭をスリ音え、われわれの困窮
提訴を貶じめている。われわれは、論臭のスリ音えとい
う权力者の常套論理に誤魔化されはしない。へ参加／＼の
問題など、大学の根本課題が確定され、眞剣にそれが実
行に移されるならば、おのずと解決しうるものだ。それ